

昨年の八月のことです。私の父がバイクを運転している時に交通事故に遭いました。相手は乗用車で、直進していた父に対して乗用車が右折してきたことにより事故が起きてしまいました。相手の車はコンビニの駐車場に入るために右折しようとしていた時、父のバイクの存在に気づかなかつたそうです。父は日頃から安全運転を心がけていたので事故に遭ったと聞いたときすごく驚きました。

その日私は夏休みで部活から帰ってきて自宅に居ました。仕事に行っている母から父が事故に遭ったと連絡を受け、家族全員で搬送先の病院に向かいましたが、父はICUにおり意識不明の重体でした。幸いどちらもスピードが出てなかつた事もあり、大きな外傷もなく次の日意識が戻りすごく安心しました。

現在は、多少後遺症が残ったため日常生活を送りながらリハビリを続けています。今まで身近にこのような事故に遭った人が居なかつたので、交通事故ということに具体的なイメージはありませんでしたが父が事故に遭ったことで私たちの日常生活が一変し、こんなにも大変だということが分かりました。

母は仕事しながら毎日事故後の様々な手続きをしてくれ忙しい様子でした。またコロナ禍だったこともあり入院中の父に面会することはできず父の回復の様子は病院からくる電話でしか確認できなかったため悲しかったです。事故に遭った本人はもちろん辛くて大変だと思いますが家族も辛く大変な思いをしていることが分かりました。

福島県の交通事故件数は、七月末で千六百三件起きており去年よりも九十四件増えていて、死者数は三十三人で去年よりも十一人増えています。私はその事故の件数や死者数の多さにとってもびっくりました。みんな気をつけて運転しているんだろけどちょっとした不注意で事故が起きてしまっているのが現状です。事故の加害者にも被害者にも双方に家族はいます。事故の当事者たちだけではなく周りの人たちにもたくさんの影響を与えてしまうのが交通事故です。

私も大人になったら車を運転する時が来ます。少しの不注意で事故は起きてしまうし、自分だけではなくたくさんの人に迷惑をかけてしまう事を忘れずに運転したいです。そして何より大切な事は、毎日の無事は当たり前ではないことです。だから私は日頃から家族がかけられる時は、無事故で帰ってきてもらうために「気をつけて」「ごめん」「ごめん」を言いつつ心掛けています。

交通事故を防ぐためには日頃からの意識がすごく大切だということを忘れずに過ごしていきたいです。

「ひと呼吸待て」は、今から58年前、高校の先生に教訓として覚えておけると言われた言葉で、75歳の現在迄、時々思いだし日常に生かしています。

そのきっかけはスポーツ大会終了後、現地解散で競技場から急ぎ足で家に帰る同級生の乗った自転車と、当時福島市内を走っていた路面電車との接触による死亡事故でした。詳しい原因は分かりませんが、チヨット一呼吸おいて、帰っていたれば事故に遭わずに済んだのではないかと先生の話を。

ほんの「ひと一呼吸」3秒、或いは30秒の時間の間を取ってれば命を失うことはなかつたのではないかと。何か急いでいて心に余裕がなかつたのではないかと。

あまりにも早い同級生の死を今でも覚えています。

その時、言われた先生の言葉が「3秒」「30秒」「3分」の時間、「ひと呼吸」おく、「時間に余裕」を持つなど、心の余裕を持つ為の時間、「三つの間」は長い人生の中で無駄な時間ではないと教えられ、その教訓が今でも心に残っています。

自分自身の運転行動を顧み、ドライバーにとつての3秒間は、一体どのくらい走行するのか計算してみました。

時速60Kで約50m、40Kで約33m、20Kで約17m。高速走行の場合は何と3秒で約100m走る計算になります。日常意識している方はいないと思いますが、参考に。現在市内の縫製会社に勤務し、毎朝自宅から県道へ出るにあたり、左右から来る車の間隙を捉え、「3秒」「3秒」「30秒」の間の取り方は、心に余裕を与え、安全確認に役立っています。

遠距離での運転には自信があつたのですが、最近夜間運転、長時間の高速運転など、従来とは違う衰えを感じる事が多く、この「ひと呼吸待て」の3秒の間を心に置きながら安全運転に心がけている今日この頃です。

特に今年猛暑に見舞われ、ドライバーにとってはイライラすることが多く、あり運転、居眠りなどがちですが、今年の運動スローガンにある「運転はゆとりとマナーの「二刀流」を念頭に、これからも運転を楽しみたいと思っています。

# 南達交通安全新聞

## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

運動期間 令和5年12月10日(日)～  
令和6年1月7日(日)までの29日間  
運動スローガン 「なにで来た？」 乾杯前の 合い言葉

### 合同出動式

日時 令和5年12月8日(金)午後4時30分～  
会場 サンライズもとみや  
内容 「一日警察署長」に平愛梨さん(タレント・女優)を任命  
モットコムパーソナリティとのトークショーやなりすまし詐欺の寸劇に参加してもらう



出動式終了後、本宮駅前において街頭キャンペーンを実施

## 第34回南達交通安全大会

南達一市一村にあつては、交通量が増加しており、これに伴い交通事故の発生も増加する可能性があります。

さらに、高齢化社会を迎え、全国的にもお年寄りの犠牲者があとを絶たないことから、事故防止のための抜本的対策を講じる必要性に迫られています。

本大会は、このような情勢をふまえ、南達一市一村が一丸となつて総合的な交通事故防止対策を推進することを目的とし、令和5年11月11日(土)にサンライズもとみやで開催されました。

大会では、交通安全功労者や地域別交通事故防止コンクールの受賞者に、賞状等が贈られたほか、交通安全作文コンクールで最優秀賞を受賞した子ども達が作文の発表を行いました。



～大会長挨拶を述べる 高松 義行本宮市長～

南達交通対策連絡協議会  
本宮市・大玉村交通対策協議会 郡山北警察署本宮分庁舎

